



"Freedom Now?!" Perspektivwechsel in Europa

28 Jugendliche aus 15 Nationen sind in Sindelfingen zusammengekommen. Alle kommen aus den Partnerstädten Chelm, Corbeil-Essonnes, Dronfield, Győr und sind Gäste der Hauptschule am Kloostergarten, des Partnerschaftsvereins ISPAS und der Stadt Sindelfingen. In einem einwöchigen Theaterworkshop im Rahmen des EU-Projektes "Jugend in Aktion" entwickeln sie in Zusammenarbeit mit der Galerie Sindelfingen eine spannende Performance von skurril bis anrührend mit Tanz, Gesang und Theatralik!

Wann? Donnerstag, 14. Juli, 19.30 Uhr

Wo? Theaterkeller Sindelfingen,
Vaihinger Straße



Über Euer Kommen freuen sich vor allem auch die Jugendlichen!

